

L'Unicef demande aux gouvernements européens de la protection pour les enfants migrants



Genève, 6 mai, (RHC).- Le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, l'UNICEF a appelé les gouvernements européens à améliorer la protection des enfants affectés par la crise actuelle des immigrants et des réfugiés.

Cette agence de l'ONU a demandé que les décisions de l'Union Européenne sur ce thème ne comportent pas de risques pour les mineurs et respectent leurs droits humains.

Cette demande intervient alors que l'UE s'apprête à analyser un nouveau système de distribution des immigrants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92700-lunicef-demanda-aux-gouvernements-europeens-de-la-protection-pour-les-enfants-migrants>



Radio Habana Cuba